

記念レセプション



全日本金属産業労働組合協議会 結成60周年記念レセプション



ご祝辞を頂いたご来賓の皆さま



芳野連合会長



アトレ・ホイエ
インダストリアル書記長



三浦厚生労働大臣政務官



久保田経団連副会長/事務総長

金属労協結成60周年

金属労協は2024年9月3日、都内で開催した第63回定期大会に引き続き、結成60周年記念レセプションを開催した。同レセプションには、大会代議員をはじめ、各産別・単組役員・顧問、役職員OB、国内外関係者など約400名が出席し、結成60周年を祝った。



レセプションの開会を宣言 梅田事務局長



「皆様に感謝」金子議長 開会挨拶



「さらなる飛躍を」神保副議長 閉会挨拶



「乾杯」声高らかに 鈴木元議長

◇ おめでとう！乾杯！



◇ 記念レセプションで参加者を出迎える
金属労協三役



◇ 懐かしい仲間と



◇ 連合会長を囲んで



金属労協結成60周年 記念レセプション



◆ 新旧役員と共に



◆ 賑わいを見せた会場の様子



◆ アトレ書記長と談笑する小島JCM顧問(右)



◆ 職員OBの皆さんと共に



◆ 海外来賓の皆さん



大いに
賑わいを見せた
各テーブル

